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先日開催された支部会長会で IT 化の話が協議された。宮歯および各支部のホームページの現状など各

支部に行ったアンケート結果などを踏まえていろいろな意見が出された。その中で宮歯としては月初に郵

便で送る会員通知以外の紙による会員通知をできるだけ減らしたいのでメールの活用を検討しているとの

こと。なぜならば枚数にもよるが 1 回会員各位に郵送すると最低でも 50 万円ほどかかるそうだ。また厚

労省などの緊急な通知に対して郵送では時間的ロスが出てしまうため会員に迷惑がかかるとのこと。入会

者が増えず、退会者や終身会員が増加して会費収入が減少してきている現在、将来を見据えて経費を抑え

る上で、また、迅速な情報提供をするためにも正当な考えだと思われる。このことは宮歯だけでなく当支

部を含めすべての支部に当てはまることだと私は考える。1990 年頃から始まったインターネットの波は着

実に進みアナログ派の私も開業した年（1995 年）の終わり頃にはメールを始めた。当初メールをする友人

は少なかったが 10 年も経たないうちに私の知り合いのすべての老若男女がメールをするようになった。

なぜ数年でこんなに普及したか？携帯電話の発達もあるが一番の理由は便利だからではないか？宮歯のメ

ーリングリスト化が進まないのは、かたくなにメールを拒否する数名の会員が原因らしい。私も毎日不手

際が判明するマイナンバーカードのニュースを見聞きすればデジタル化のすべてを賛美する気は全くあり

ませんが、事務局や執行部の負担軽減、経費節約を考えて当会の会員全員にはメーリングリストへ参加を

お願いしたいと思う。                   仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんこんばんは。世の中ではコロナに加えインフルエンザが流行っていますので、注意しながら診療し

ていただきたいと思います。今日も相談しなければいけないことが沢山ありますが、なるべく 2 時間で終

わらせようと思いますので、皆さんご協力よろしくお願いいたします。 

 

 



3．各支部報告 

①柴田 6 月 28 日に支部総会を予定しており、それに先立ち 6 月 16 日に支部役員会を招集する予定で

あることを報告。 

②白石 白石市役所から物価高騰の助成金をお出しするよう議会に諮る旨の連絡をいただいたことを報

告。6 月 20 日に三師会役員会、8 月に講演会（講師は東北大学の鎌倉教授、講演内容は骨再生について）

を予定していることを仙南歯科医師会に告知して良いか確認。 

③角田 6 月 14 日締め切りの保健所の交付金（地対 10 万円）の申し込みをしたことを報告。 

4．協議 

1）法人化に関して（玉野井先生） 

5 月 18 日に旭日税理士法人と、5 月 29 日に佐々木公認会計士事務所と行った打ち合わせの内容について

報告。6 月 13 日に第２回法人化検討委員会を開催予定であることを報告。 

2）岩沼歯科医師会との合同役員協議会に関して（飯淵信先生） 

7 月 1 日（土）17：00、会場はホテル桃幸で合同役員協議会を開催予定。 

岩沼歯科医師会との協議事項について協議。 

3）障がい者事業に関して（飯淵信先生） 

これまでの協議、山崎先生のご報告を踏まえて、改めて協議を深めた。 

4）その他 

・定例会に関して 

8 月 25 日（金）17：30 から会場はシンケンファクトリー（角田）にて第 1 回定例会、ビールパーティー

の開催が決定した。 

・サーベイメータ貸出 有料化に関して 

岩沼歯科医師会との合同役員協議会で岩沼歯科医師会のお話をお聞きした上で協議することになった。 

・会計委員会からの提言 

菅野会計委員長に制作していただいた資料（2023 年度～2033 年度の会員数の動向予測と会費収入予測）

について協議。これからの 10 年で一般会員は 70 名→45 名（終身会員は 12 名→37 名）、会費収入（年会

費）は 420 万円→270 万円と厳しい状況の予測となった。 

・支部助成金に関して 

継続協議となった。 

5．報告 

1）会長（千木良先生） 

新しい宮城県南登録医会について、2 回講演会、2 回情報交換会（＋懇親会）が開催されるので参加して

欲しい旨を説明。宮歯 IT 化検討委員会の地区歯科医師会に向けてのアンケート結果について報告。各市

町の物価高騰の助成金について確認。 

2）副会長（小田部晃先生） 

6 月 17 日に連盟評議会、6 月 24 日に代議員会が開催されることを報告。小田部晃二郎先生の代わりに連

盟評議会には伊藤利実先生に出ていただくことになった。 

3）宮歯理事（井上先生） 

第 2 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 4 号議案すべて承認可決された。新入会員は

仙台地区 2 名、大崎地区 1 名。第 152 回定時代議員会は 6 月 24 日（土）14：00 から開催予定。宮城高

等歯科衛生士学院の新入生が 35 名と定員割れしたことを報告（宮歯の会計は厳しくなる）。仮称）故佐藤

勝副会長、故柏崎業務執行理事を偲ぶ会について 9 月 17 日（日）16：00 から江陽グランドホテルで開催

することが決定（150 名規模で本当に仲の良かった先生のみ集まる予定）。 



4）宮歯常務理事 

なし。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

総会資料を宮歯、各地区歯科医師会に郵送したことを報告。東北大歯科顎口腔外科の杉浦剛教授が各地区

歯科医師会に挨拶回りを希望しているとの意向をお伺いしたことを報告。副委員長の選任について確認。

村田町、川崎町の町長選挙（8 月 1 日告示、8 月 6 日投票）にあたり陣中見舞いの実施について依頼。物

価高騰の支援金（柴田町）について報告。川崎病院の鈴木正規先生から退会慰労金と入院見舞金について

お礼のお手紙をいただいたことを報告。山崎猛男先生が 6 月末で宮歯常任理事および仙南歯科医師会オ

ブザーバーを退職なさることを報告。 

6）委員会 

〇学術・平井丈先生 

6 月 6 日に学術委員会を開催、10 月 21 日（土）17：00～19：00 に学術講演会を開催予定であることを

報告。講師は東北大学の山内教授、会場はホテル原田。謝礼金について協議、宮歯の基準にならい大学教

授の場合は 100.000 円と決まった。 

〇社保・清原憲先生 

9 月 9 日（土）18：00 から仙南歯科医師会社保講習会を開催予定であることを報告。講師は高橋邦明先

生、会場はオーガ、有志による懇親会を予定。 

〇広報・伊藤利先生 

5 月 31 日に広報委員会を開催、令和 5 年度の宮歯広報担当者を決定したことを報告。 

〇総務・関根先生 

5 月 22 日に総務委員会を開催したことを報告。 

〇在宅・ホームページ・武者先生 

在宅歯科委員会を近日中、ホームページ運営委員会を 6 月 21 日に開催予定であることを報告。Zoom の

年会使用料が値上がりしたことを報告。 

〇地域保健・前田先生 

令和 5 年度地域保健部会地区担当者会に出席、「歯と口の健康週間」の 6 月開催に関して協議したことに

ついて報告。6 月 15 日に地域保健委員会を開催予定であることを報告。 

〇医療管理・西村先生 

近日中に医療管理委員会を開催予定であることを報告。保健所立ち入り検査に関する講習会、ボウリング

大会の実施について協議。11 月 3 日に仙南歯科医師ゴルフ大会の開催が決定したことを報告。 

7）その他 

（千木良先生）第 75 回宮城県学校保健・安全研究大会開催に伴う後援依頼について報告。 

（後藤拡先生）11 月 9 日に開催する第 75 回宮城県学校保健・安全研究大会の準備進捗状況について報

告。白刈学校保健会の研修会を第 75 回宮城県学校保健・安全研究大会と兼ねることに異議は出なかった。 

（小屋先生）柴田歯会で柴田町の歯科条例制定に関する検討をおこなっているが、将来を見据え仙南全域

でも検討していただきたい。柴田町では 10 月から保育所でフッ化物洗口が始まる予定であることを報告。 

6．その他 

 なし。 

7．監事講評 監事 玉野井 修 

皆様遅くまでご苦労様でございました。色々考えなくてはならないことが沢山あり大変だと思いますが、

会長を筆頭に皆さんよろしくお願いいたします。菅野理事から仙南歯科医師会の高齢化について良き資料

を出していただきましたが、本当にご苦労様でした。これを役員会、会員の先生方によくわかっていただ



いて、今後どのような形でやっていくのか皆さんに問いかけることが大事なことかと思っています。結論

はわかりませんが、皆で相談して良き方向を導いていただきたいと思っています。よろしくお願いします。

以上です。 

8．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

先生方どうも長時間にわたりご協議いただきまして誠にありがとうございました。四季が流れるのは早い

ものでして、つい先日総会の打ち上げで飲んだなあと思ったら、もう 6 月になってございます。暦をみま

すと芒種ということで西の方からは梅雨入りの話題も聞こえて参りました。気候不順となりますので、健

康にご留意いただいてお過ごしいただきますよう御祈念を申し上げます。また、今後とも私どものこの努

力が地域のためになるように、そして地域の皆さまから必要とされる歯科医師会となるように頑張って参

りたいと思いますので、どうかより一層のご協力をお願いしたいと思います。これをもちまして令和 5 年

度第 3 回の仙南歯科医師会役員会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

【編集後記】 

いよいよ梅雨に入り夏ももう間近です。皆様体調に気を付けていただき、診療にも「遊びにも」励んで下さいま

せ。今回の役員会では菅野会計理事から仙南歯科医師会の高齢化予想＆予算不足予想を提示していただきました。

多忙な中ありがとうございます。高齢化問題はこの先避けて通れない最も大きな課題となるのでしょう。明日起

こることではありませんが確実に問題は大きくなって行きます。千木良会長を中心に執行部一丸となって、会員

も一丸となって困難を乗り越えられるように頑張りましょう。皆様の御参加、御協力あってこその歯科医師会で

す。      

（監事 玉野井 修） 

 


